



# 会報



DISTRICT 253  
CLUB BULLETIN

創立 S34.6.9 承認 S34.6.27

## 鶴岡ロータリー

THE ROTARY CLUB  
OF TSURUOKA

さくら

例会場 鶴岡市馬場町 物産館3階ホール  
例会日 毎週火曜日 12:30 - 13:30  
事務所 鶴岡市馬場町 商工会議所内  
電話 0235 5775

会長 上野三郎  
幹事 佐藤順治

全人類を 結びつけるために 奉仕せよ

SERVE TO UNITE MANKIND

W. ジャック・テービス

1977~78 国際ロータリー会長

第 953 号

1978.4.18 (火) (曇)

No.40

### 本日のプログラム

1. 点 鐘
2. ロータリーソング (手に手つないで)
3. ビジター紹介
4. 会長報告
5. 幹事報告
6. 会員スピーチ (ブレントン君あれこれ) 迎田 稔君
7. 地区 I.C 指導講習会について 中江 亮君
8. 台中港区よりのお土産品について 佐藤 忠君
9. オーストラリアよりの来訪者について 小池 繁治君
10. 出席報告
11. 点 鐘

## ■ ビジター紹介

- 佐藤 勇 君 (印刷) 一市原 R.C  
林 権之助 君 (電気器具販売) 羽根田 正吉 君 (建設) 一鶴岡西 R.C  
滝 禪 源 君 (仏 教) 一立川 R.C  
斎 藤 順 君 (日本酒小売) 一温海 R.C

## ■ ス マ イ ル

石黒慶之助君——奥様が脳外科の手術を受け、長い闘病期間でしたが何んの障害も残らず正常に治癒して退院しました。

## ■ 会 長 報 告

1. 去る4月11日、今年度第5回目のクラブ協議会が住よしで開かれました。今回は特に4月23日の I.C.G.F の4つのテーマについて意見交換を行いました。1つのテーマについて20分という極めて短い時間の制約にも拘らず、いろいろな意見、貴重な事例の発表もあって有益な会合でありました。
2. 950地区 (オーストラリア) の青少年交換委員 (日本担当) のゴードン.W. ビアさんがオーストラリアからの交換学生のプレントン君や、スザンナ嬢 (温海) それにオーストラリア交換学生として帰国したばかりの小池志保嬢に会うために、非公式に当地を訪問4月11日から4月14日まで滞在されました。
3. 去る2月続盟のため訪問した台中港区 R.C からの記念品が到着いたしました。1つずつお持ち帰り願います。

## ■ 幹 事 報 告

1. 例会時間変更 (1) 立川 R.C  
来る4月20日 (木) の当クラブの例会は下記のように変更  
とき 4月20日 (木) 13:30～ ところ 立川町コミュニティーセンター
2. 会報到着 (1) 藤沢 R.C
3. 「春のいっせい美化清掃 (クリーン作戦)」  
運動の推進協力方について白井鶴岡市長よりお願いの件  
イ、実施主体 各観光協会、地元住民会、関係団体、鶴岡市  
ロ、実施場所 駅前ロータリー  
ハ、実施時期 4月28日 (金) A.M 6:～ A.M 7:30  
ニ、実施方法 主としてゴミ清掃器具は各関係団体で準備する。

## ■ 会員スピーチプレントン君あれこれ

迎 田 稔 君

1月15日来日したプレントン君を預かって3ヶ月になりました。彼の日常生活の一端を紹介して、国際親善の一部にしたいと思います。昨年10月当クラブの受入学生として彼が決定、調査書も届いて、受入委員会が発足して、私が第1回目にホストすることになり彼との接触が始められたのですが、初めての仕事に対しての上野会長、佐藤委員長をはじめ委員会の皆さんの御協力、アドバイスには深く感謝いたします。そして彼との接触、出迎え、受入に当ってもう一つ私にとってラッキーだったのは、近藤国際、香弥親子の協力があったことでした。福島いわき、小名浜クラブの方ですが、香弥さんは交換学生としてプレントンの町ホーター・タウンへ行って、彼の家にもホストされました。又お父さんも昨年12月にホーター・タウンを訪れ、彼の家にも数日滞在しています。彼へ私が出した第1信の返事には香弥さんが和訳をつけて、私の家族みんなに読んでもらって、皆なが彼を彼の家族を良く理解して下さいとのことでしたし、彼が来日した時も、私あての彼をよろしくとの手紙、その彼のもってきた会長、市長へのメッセージにも自分の和訳を添えてよこしました。之は英

語の苦手な私にとって本当に心のこもった思いやりを強く感じました、

そして父親は彼が来日した日にわざわざ羽田まで出迎えてくれ、私達が上野を出発する迄一緒してくれまして彼の家のこと、ホーター・タウンの街や、食事のことまで色々話してくれました。この一連の親切の中で彼を受入れて少々センチメンタルかもしれませんが、つくづくこれがロータリーなんだかなと云うことを強く印象づけられた次第でした。とに角真夏の国から北国の真冬にくるので彼の両親達も心配したんですが、若さと云う力は適合力が強いものでした。鶴岡に着いた時安藤さんから何んだか「めんこい」のが来たけど大丈夫ですかと云われたのですが、云うなればボンボンのようです。ホーター・タウンで電気器具商を営んでいる父親40才、母親36才、彼は16才で下に妹が2人います。自分では(アッパーミドル)中の上と云っていますが上流なのでしょう。15室ある家に住み、プールもあって廻りは牧場で馬で走り廻っているとのこと。

鶴岡の街は広く車の多いのに驚き、学校も銀行もビッグ、ビッグと云っています。然しこれは日本の21倍の広い大陸に約1,260万人しか人間が住んでいないオーストラリア大陸のことですから街の構造も人の心ものんびり、ゆったりしてスケールが違うのでしょう。彼の調査書には将来の希望として海洋学者になりたいとのことでしたが来日した時点で、コックに変わっていました。教育制度は7年の初級校、5年の高校の内高校2年迄の9年が義務教育ですから、3年以後を希望しなければ卒業式もないまま、半端で出ていくケースも多いらしいです。なにしろ働き口はあるし、のんびりしたお国柄なので大学までいくのはほんの少数の人のようです。鶴岡に来て最初に興味を示したのはカメラのようでした。父親のお古だと云うミノルタを持ってきたのですがgo, to, Camera, Hauseと云っては毎日出かけていき、交換レンズを買ったのですが父親からNoと云う手紙がきてそれは返しました。

しかしどうくどいたのか、とうとうOKを貰ってオリンパスOM19万円もするカメラを購入して使っています。とにかく父親の云うことは良く聞くようですし、我々の云うことにもすぐYesやすみませんと連発します。根は純情な素直な子なのでしょう。父親の誕生日にはお祝の電報を打っています。又それだけ向うも心配なのでしょう、2~3日おき位に手紙は来ますし、向うの食物、ローカル紙迄送って来ます。電話も向うから一度かかってきましたし、こちらからもカメラの代金支払いのことで一度かけました。しかし御存知と思いますが国際電話と云うものも早いものですね、国際電話に申し込むと、あと即時ダイヤルでオーストラリアの南端まで通じます。彼は500ドルのトラベルチェックを持って来たのですが、それがオーストラリア国内でしか換金出来ない小切手だったため(これは後で父親が銀行のエラーだと云っていましたが)荘銀から富士銀行ソドニー支店まで送って2ヶ月近くかかって日本円になりました。米ドルより少し高く、1ドル140円位です。これも全て彼がオーストラリアで働いて得たお金だそうです。

ちなみに西クラブのドン嬢もトラベルチェックを昨年7月来日してからそのままにしておいて3月に日本円に換えたら3万円程損をしたと云っているそうで円高もとんだ所で罪をつくります。とにかく出歩くことが好きで、go, to銀座通り、春休みの間なんか午前と午後、数回も出かけて行きました。父親からの便りにもありましたが日本の生活、風俗あらゆるものに興味を強く感じているらしいけど、勉強や食事についてはどうも抵抗が多いようです。

朝はトースト、チーズ、紅茶(コーヒーは余り好みません)昼は学校でカレーライス、チャーハン等を食べます。夜はライスは食べるようになりましたが味噌汁、醤油汁は飲みません。肉類、野菜も油の味付けしたものは駄目。天ぷら、サシミは勿論、スキ焼も駄目ですが、その材料、ネギや肉を唯焼いてやれば食べます。野菜なんかも塩もドレッシングも不要でそのままバリバリ食べ

ます。自然食ですね。オーストラリヤでは彼の父も含めて多くの人が酒（ワインは別ですが）煙草もやらないそうで、彼の食習慣と考え合せると成人病なんて云うものは少ないのではないのでしょうか。彼は顔も洗わなければ歯も磨きません、それでもキレイな歯をしています、虫歯ありません。歯のことで一言。先日ライオンから新型の歯ブラシが出たとかで、説明書を見ると、いかに歯の汚れをとる為に毛先の角度を改善したかと云うようなことがルル書いてありますが、食生活の改善や基礎となる歯が健康でなければ幾ら良く磨いても虫歯は減らないんじゃないかと云う気もします。スピーチが不自由なので阿部精三先生に2度、石黒先生の御子息に1度来て頂いて助けられました。

阿部先生が彼が来日する前父親と店の経営収支のことで話し合い今年も税金の支払が大変だと云うようなことも話し合っている由、それ程密接な父子関係なのに、躰とか身の廻りの整理・整頓の点で少し考えさせられる点もありますが、良く分りません。しかし前にも云ったように大変素直な子ですからよろしくお願いします。

次のホストに張先生がきまりましたがその後が未定です。

ホーター・タウンのクラブは創立15年、40数名のクラブの由ですが毎年交換学生の受入派遣をつづけるそうです。20年の歴史を持つ鶴岡クラブですから皆様の御協力よろしく申し上げます。

日曜日や夕食だけの招待でも結構です、その点では吉野さん、小池さん、西海さん有難う御座居ました。

## 1978年度253地区 I . C 指導講習会

中 江 亮 君

日時：4月23日（日）A.M 10:00～P.M 4:00

場所：鶴岡産業会館3F（鶴岡R.C例会場）

内容：司会 鶴岡工業高校 I . C 会長

1. 開会の挨拶 鶴岡工専校 I . C 会長
2. 各クラブ会員紹介
3. 交換学生自己紹介
4. 国際ロータリー D-253 佐原史哉 I . C 委員長挨拶
5. 指導者研修
6. 昼食及び各クラブ出しもの披露
7. レクリエーション
8. 奉仕活動（鶴岡公園の清掃）
9. インターの歌合唱
10. 閉会の挨拶酒田天真高校 I . C 会長

## 出 席 報 告

本日の出席	会員数	69名	欠席者	安藤君、早坂(源)君、飯白君、玉城君、風間君、黒谷君、三井(健)君、中野(清)君、板垣(広)君、佐藤(伊)君、鷺田君、笹原君、手塚君
	出席数	56名		
	出席率	81.16%		

前回の出席	前回出席率	78.26%	メア 1ツ クラブ	小池君、三井(徹)君一天童R.C 玉城君、風間君、佐藤(昇)君、手塚君、富樫君、金沢君一鶴岡西R.C
	修正出席数	62名		
	確定出席率	89.86%		